



## **Beantwortung des Antrags zum Thema:**

**„neue Sportgeräte“**

Stuttgart, den 26. April 2023

**Liebe Mitmischgruppe des Jugendhaus Möhringen,**

vielen Dank für Euren Antrag an die Kinderversammlung.

**Ihr habt Euch mit dem Thema „Spiel, Freizeit und Kultur“ beschäftigt und ihr habt Euch viele Gedanken dazu gemacht, welche neue Sportgeräte euer Jugendhaus in Möhringen braucht.**

**Nun beantragt ihr, eine Tischtennisplatte, zwei Fußballtore, zwei Fußbälle und zwei Basketballbälle.**

**Heute bekommt ihr eine Antwort auf euren Antrag:**

Wir wollen euch euren Wunsch erfüllen und euch die Sportgeräte für das Jugendhaus besorgen. Dazu haben wir bereits geklärt, wer die Kosten für die Anschaffungen übernimmt und die Ausstattung bestellt. Die Sportgeräte machen sich nun auf den Weg zu euch. Wenn wir wissen, wann sie etwa bei euch eintreffen, melden wir uns bei euch.

Danach wünsche wir allen Kindern ganz viel Freude mit den neuen Sportgeräten.

**Kontakt: [katharina.boy@stuttgart.de](mailto:katharina.boy@stuttgart.de)**

*Wir danken Euch sehr herzlich für Eure fleißige Arbeit als Mitmischgruppe und das ihr als Stellvertreter\*innen des Jugendhaus Möhringen tätig wart. Wir wünschen allen Kinder- und Jugendliche ganz viel Freude mit den neuen Sportgeräten*

Herzliche Grüße

Eure



Maria Haller-Kindler

gez.

Katharina Boy

Kinderbeauftragte der  
Landeshauptstadt Stuttgart

Amt für Sport und Bewegung